



COMITE DEPARTEMENTAL DU NORD DE BASKET BALL

Plus Haut, Plus Fort, Plus Sport !

Commission Technique

Phalempin, le 08 Octobre 2013.

Réf : MP/JS/2013

Objet : Le problème de la défense de zone dans les catégories de jeune

Bonjour à tous,

Nous avons pu constater depuis quelques années que la défense de zone était exploitée dans de nombreuses équipes de jeunes (benjamins, benjamines, poussins, poussines...), aussi même s'il nous est difficile d'agir, nous souhaiterions rappeler à tous les entraîneurs que ce type de défense, rend plus difficile la prise d'initiative des jeunes joueurs et le développement du jeu basé sur le 1c1. Les pistes de travail à ces âges sont diverses et bien plus importantes que la mise en place d'une telle défense.

Nous rappelons également que cette défense est fortement déconseillée.

Même si la culture de la gagne est importante, celle-ci ne doit pas se traduire par un oubli de la formation du joueur ! C'est précisément à ces âges que l'enfant va acquérir les bases de ses fondamentaux...et si ses lacunes techniques ne sont pas corrigées à ce moment là, elles se répercuteront dans les catégories d'âge suivante...et donc sur vos résultats lors des prochaines saisons...

Nous ne pouvons surveiller chaque match de jeunes, ni demander cela à nos arbitres ; aussi en cas de litige, nous demandons à l'entraîneur de noter au dos de la feuille de marque si il constate une défense de zone. Puis, merci de faire parvenir l'information au Comité du Nord de basket-ball (commission technique) par email à cd59technique@orange.fr, afin que notre commission départementale puisse intervenir et échanger avec les entraîneurs concernés...

Joël STAELENS

Responsable C. Technique
PO Mickael PETIPA

Dorienne GRUSZCZYNSKI

Secrétaire Générale

Rue Hermant
59133 Phalempin
Tél. 0 320 581 320
Fax 0 320 581 323
Nordbasket.com
cdnbb@wanadoo.fr